
J’ai fait un stage à Bric-à-bracs de deux semaines du 10 au 21 juin 2019. J’ai ainsi eu l’occasion 
de participer à la vie de cette école à plusieurs moments.

Tous les jours certains enfants font du pain pour le lendemain midi et il m’est arrivé d’y participer. 
Par exemple, m’a été confiée la tâche de faire raconter aux plus petits les dessins qu’ils avaient 
faits et d’en prendre note. Les histoires seront ensuite publiées pour que chacun puisse les lire. 
Mais ce n’est pas tout, j’ai aussi pu aider certains élèves à des travaux face auxquels ils 
rencontraient des difficultés. Tout d’abord, j’ai observé les types de réponses que fournissaient 
les adultes responsables puis j’ai essayé de les imiter et ce n’est pas tout simple ! AU cours de 
ces deux semaines nous avons fait une sortie, il y avait deux groupes. Le premier faisait du kayak 
pendant que le deuxième apprenait le nom de coquillages ou d’herbes marines que l’on pouvait 
trouver sur la plage puis allait observer ce que l’on pouvait trouver dans la mer et vice versa 
(chaque groupe échangeait). Nous avons aussi entretenu le jardin ou encore donné à manger aux 
poules ; bref j’ai été en très peu de temps intégrée dans la vie de cette école. 

Au final, si je devais comparer l’école dans laquelle j’ai été à celle de Bric-à-bracs, je dirai que 
celle-ci ça m’a fait rêver, c’est à dire que j’aurais aimé y être élève.

L’univers de cette école m’a vraiment beaucoup plu, je m’y suis sentie bien et j’ai deviné que les 
enfants s’y sentent également très bien. Leur équilibre est respecté par le temps qu’ils passent 
dehors, les effectifs restreints … De plus chaque élève est accepté tel qu’il est, aucun ne sera vu 
comme un élément perturbateur ou un ”mauvais élève”. Enfin je pense que cette école donne à 
chacun la possibilité de s’épanouir tout en avançant à son rythme dans les connaissances 
scolaires.



